

## Arbeitsbericht der JIG 2019

In den vergangenen Jahren wurde die offene Kinder- und Jugendarbeit im Else-Grotefend-Haus in Kooperation mit der Elly-Heuß-Knapp-Schule betrieben. Die praktische Arbeit ist von Praktikant\*innen geleistet worden, die im Rahmen ihrer Ausbildung hier ihr Mittel- bzw. Oberstufenpraktikum absolvierten.

Das Weiße Haus war in der Regel an fünf Tagen in der Woche von 14.00 bis 19.00 Uhr geöffnet und jeweils mit drei Personen besetzt. Im Schnitt wurde das Haus von 10-20 Kindern und Jugendlichen im Alter zwischen 7-16 Jahren besucht.

Schwerpunkt der partizipativen Arbeit waren gemeinsames Spielen, Basteln, Sport, Musizieren, Zubereiten von Mahlzeiten und das gemeinsame Essen. Außerdem wurden Projekte angeboten wie: „Herbstleuchten“, „Wikinger-Tage“, eine „Brettspiele-AG“ und „Backen mit Senioren“. Auch mit anderen sozialen Einrichtungen in der Gartenstadt (luvo, Kita Gartenstadt, AVN, Gemeinschaftshaus Gartenstadt) gab es eine fruchtbare Zusammenarbeit. Besonders hervorzuheben ist die Kooperation mit der Gartenstadtschule, mit der gemeinsame Sport- und Musikprojekte sowie eine Brettspiele-AG durchgeführt wurden.

Ende 2019 wurde das Weiße Haus komplett umgestaltet und renoviert. Neben einer neuen Küche wurden ein Ruhebereich und ein Musikraum eingerichtet.